

SPORT

Trauer um Klagenfurter Leichtathletik-Pionier

Albert Ertl, Laufpionier, verstarb im Alter von 87 Jahren.

15.19 Uhr, 12. Februar 2018

Er war ein Pionier des Laufsports in Kärnten - als aktiver Sportler wie als Begründer des Berglaufcups. Am vergangenen Wochenende verstarb **Albert Ertl** im Alter von 87 Jahren. Der gebürtige Gailtaler war ab 1953 im Dress des KAC unterwegs und erlief mehrere Titel als Landes- und Staatsmeister. Als seine größten Erfolge bezeichnete er selbst seinen 2. Platz über 20 Kilometer beim Internationalen Meeting in Stuttgart mit einer Zeit, die bis heute Gewicht hat und den Sieg beim Höhenberglauf in Gspon in der Schweiz. Nach seiner aktiven Zeit wurde er Bergführer und brachte es auch als Bergsteiger zu Spitzenleistungen.



Ertl verstarb im Alter von 87 Jahren © KK

Die Begeisterung für den Sport hat er auch an seine Familie weitergegeben. Tochter **Ulrike Striednig** ist Weltmeisterin im Ultratriathlon, Tochter **Karin Ertl** organisierte bis vor wenigen Jahren die Sportprogramme "Sportschnuppern" und "Fit in den Frühling".

Das Mitgefühl gilt Ehefrau Poldi und den Kindern Ulrike, Wilfried und Karin mit Familien. Die Verabschiedung findet am Mittwoch dem 14. Februar ab 9 Uhr in der Zeremonienhalle St. Peter in Klagenfurt statt.

Quelle: http://www.kleinezeitung.at/kaernten/klagenfurt/5370457/Sport_Trauer-um-Klagenfurter-LeichtathletikPionier